Elle doit aussi s'occuper des intérêts de la Faculté de Médecina de l'Université-Laval à Montréal.

M. le Dr Th. E. d'Odet d'Orsonnens est parti pour la Suizza où l'appellent des affaires de famille, il doit aussi, dit-on, se redre à Rome pour l'Ecole de Médecine et de Chirurgie de Montréal.

M. le Dr A. A. Foucher est actuellement en Europe où il & propose de séjourner pendant un an ou deux, afin de comple ter ses études spéciales sur les maladies des yeux et des oreilles

Contribution annuelle.—Nous rappelons à nos lecteurs que c'est dans le cours de ce mois (Juillet) que la contribution annuelle du Collège des Médecins et Chirurgiens de la Province de Québec est payable entre les mains de M. le Dr Léonids LaRue, Régistraire, à Québec.

Ceux qui ne paient pas régulièrement cette contribution perdent les priviléges de leur licence, s'exposent à être porsuivis comme pratiquant illégalement la médecine et sui

sujets à une amende de \$5 00 par année.

Démissions.—M. le Dr A. T. Brosseau a donné sa démis sion comme professeur de l'Ecole de Médecine et de Chiraga de Montréal.

M. le Dr A. Lamarche a aussi donné sa démission comme démonstrateur d'Anatomie, ainsi que les Drs A. Dagenais L Ricard et N. Fafard, comme professeurs agrégés de cette Institution.

Informations.— Nous apprenons que le Très-Réréed Th. E. Hamel, V.-G., Recteur de l'Université Laval, demendra à Montréal durant l'année académique 1879-80, et sera resplace à Québec par le Réverend M. E. Méthot, Vice-Recteur.

NAISSANCES.

En cette ville, la Dame de M. F. X. Trudel, M.D., un fils A Ste. Julie de Somerset, le 7 juin dernier, la Dame du D. L. LaRose, un fils.